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日高町の魅力を発信
ーベトナム人人気女優ガンさんが来町ー

　７月16日（火）、ベトナムの人気女優チャン・ティ・キム・ガンさん（21歳）が町長室を表敬訪問しま
した。
　今回のガンさんの来町は、松本町長が会長を務める日高町観光推進プロジェクト協議会とのつながり
から実現。松本町長は「ベトナムで有名な女優さんと聞いて、楽しみにしていました」と歓迎し、ガンさん
は「人が親切で、空気も良く、山や海がきれい」など日高町の印象を話すと、さらに「他のベトナム人にも
日高町を気に入ってもらえると思う。ＳＮＳを通して魅力を伝えたい」と語ってくれました。
　この後、ガンさんは黒竹民芸品作りや温泉館「海の里」みちしおの湯での入浴を体験。日高町の魅力を
満喫しました。

黒竹民芸品作りを体験するガンさん
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７
月
５
日（
金
）、日
高
中
学
校（
柴
田
耕
治
校

長
）の
生
徒
６
人
が
、職
場
訪
問
学
習
で
日
高
町

役
場
を
見
学
し
ま
し
た
。こ
の
学
習
で
は
、１
年

生
が
日
高
町
内
の
様
々
な
職
場
を
訪
問
し
、仕

事
に
つ
い
て
の
理
解
を
深
め
て
い
ま
す
。

　

役
場
を
訪
問
し
た
生
徒
た
ち
は
、「
何
人
く
ら

い
働
い
て
い
ま
す
か
？
」、「
ど
の
よ
う
な
仕
事

を
し
て
い
ま
す
か
？
」、「
働
い
て
い
て
、ど
の
よ

う
な
と
き
に
良
か
っ
た
と
思
い
ま
す
か
？
」な

ど
、職
員
に
質
問
。そ
の
後
、庁
舎
内
を
回
り
、実

際
に
職
員
が
働
い
て
い
る
様
子
や
、町
議
会
が

開
か
れ
る
議
場
を
見
学
し
ま
し
た
。

　

最
後
に
町
長
室
を
訪
問
し
、松
本
町
長
と
対

面
。松
本
町
長
が
生
徒
た
ち
に
役
場
を
見
学
し

た
感
想
を
聞
く
と
、「
た
く
さ
ん
課
が
あ
り
、そ

の
分
仕
事
も
多
く
あ
っ
て
驚
き
ま
し
た
」と
話

し
て
い
ま
し
た
。

　
「
わ
か
や
ま
夏
の
交
通
安
全
運
動
」実
施
期
間
中
の
７
月
11
日

（
木
）、雨
の
中
、志
賀
小
学
校
前
の
県
道
に
お
い
て
日
高
町
交
通
指
導

員
会（
北
垣
順
一
会
長
）が
御
坊
警
察
署
の
協
力
の
も
と
、啓
発
活
動

を
実
施
し
ま
し
た
。

　

こ
の
日
は
、指
導
員
９
名
の
ほ
か
田
中
副
町
長
も
参
加
。「
子
ど
も

と
高
齢
者
の
交
通
事
故
防
止
」、「
歩
行
中
・
自
転
車
乗
用
中
の
交
通

事
故
防
止
」、「
飲
酒
運
転
の
根
絶
」、「
横
断
歩
道
に
お
け
る
歩
行
者
優

先
の
徹
底
」な
ど
を
重
点
項
目
に
掲
げ
、特
に
昨
年
和
歌
山
県
が
信
号

機
の
な
い
横
断
歩
道
前
に
お
け
る
一
時
停
止
率
が
全
国
ワ
ー
ス
ト
３

位
と
な
っ
た
こ
と
を
受
け
、横
断
歩
道
で
の
歩
行
者
優
先
の
徹
底
の

た
め
、通
勤
中
の
ド
ラ
イ
バ
ー
ら
に
安
全
運
転
と
事
故
防
止
を
呼
び

か
け
ま
し
た
。

み
ん
な
で
役
場
を
見
学

ー
日
高
中
・
職
場
訪
問
ー

雨の中、交通安全を呼び掛け
−わかやま夏の交通安全運動−

職員の説明を聞く生徒たち


